

**Acht-Wochen-Baustelle im Landkreis Holzminden
Zwischen Lauenförde und der Landkreisgrenze: B241 bekommt neue Fahrbahndecke
und verbreiterte Kurven**

Mittwoch, 16. September 2015 – **Lauenförde (wbn)**. **Wieder einmal werden im Landkreis Holzminden Straßen saniert: Diesmal bekommt die Bundesstraße 241 zwischen Lauenförde und der Landkreisgrenze in Richtung Northeim eine neue Fahrbahndecke und verbreiterte Kurven. Die Bauarbeiten beginnen unter Vollsperrung am 21. September und sollen acht Wochen andauern.**

In Höhe der Bahnüberführung auf der Bahnhofstraße werden die Bauarbeiten starten. Die Baustelle ist rund drei Kilometer lang und geht bis zur Landkreisgrenze. Anlieger können ihre Grundstücke über die Straßen In der Stolte, Siekstraße, Hundebreite und Meinterstraße erreichen.

Fortsetzung von Seite 1

Die empfohlene 20-Kilometer-Umleitung beginnt in Lauenförde und kostet die Autofahrer rund 15 Minuten mehr Zeit: Von Lauenförde aus auf der Landesstraße 550 über Fürstenberg bis nach Boffzen fahren. In Boffzen auf die L549 in Richtung Neuhaus abbiegen. Ab Neuhaus geht es dann auf der B497 bis nach Schönhagen und dort wieder auf die B241.

Die Baukosten betragen rund 550.000 Euro und werden von der Bundesrepublik Deutschland getragen. Zuständig für den Bau ist der Geschäftsbereich Hameln der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr.